



**Alumna: Samantha Frias Alvarado**

**Profesora: María Cecilia Zamorano**

**Nombre del trabajo: Medicina tradicional**

**Materia: Enfermería y Prácticas Alternativas de salud**

**Grado: 8**

**Grupo: B**

Comitán de Domínguez, Chiapas a 15 de Enero del 2024

NOMBRE:

MATERIA:

DÍA:

MES:

AÑO:

# MT

En primer lugar de acuerdo con el concepto que da la Organización Mundial de la Salud sobre la medicina tradicional, hace mención que incluye los conocimientos, técnicas y la práctica que se respaldan a través de las creencias, teorías y experiencias que ha tenido cada persona desde su perspectiva, ya que depende de la cultura y eso las hace propias. Que por ende tienen como objetivo restaurar la salud, no solo física, sino que también de manera mental.

Sin embargo hacemos mención que la medicina tradicional también se conoce como; complementaria, alternativa, popular, blanda, marginal, no oficial, no ortodoxa y no convencional.

Hay que destacar que la medicina tradicional actualmente se ha dado a conocer de manera global sin excepción alguna, ya que en las últimas décadas se ha difundido ampliamente.

Por supuesto que esta alternativa es económica y por ello en ocasiones se recurre a su uso. Sin embargo creo todos conocemos a alguien que nos ha contado

NOMBRE:

MATERIA:

DÍA:

MES:

AÑO:

que la medicina convencional no les ayudo en la absoluta y acudieron a la medicina tradicional, obteniendo mejor resultado o en todo caso la restauración de su salud.

Por consiguiente sin menospreciar algunas terapéas de medicina tradicional, la cuestión de fondo es si estas cumplen o no con los cuatro principios fundamentales de la bioética; autonomía, beneficencia, no maleficencia y justicia.

Es decir la autonomía se refiere a que todo paciente tiene derecho a saber y tener acceso a información para que posteriormente elija un tratamiento basado en distintas alternativas. Al mismo modo que la beneficencia, hace que muestre una mejoría y no un daño para la salud de quien haga uso de ella. Y justicia para cuando realmente no se tenga un resultado positivo haciéndoles creer que les está ayudando con su padecimiento y paguen por algo que no está funcionando. Para concluir diré que en ocasiones la medicina tradicional funciona, sin necesidad de la científica, pero que por ende tiene alguna explicación del porque se funciona.